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Ernst Delle
Sprecher des Bündnisses Rems-Murr gegen 521
Daniel Steinbock -Str. 22
73614 Schorndorf

Stuttgart, 17 . Dezember 2013

lhr Schreiben vom 17. November 2013

Sehr geehrter Herr Delle,

für lhr Schreiben ,,Stuttgart 21 - grundlegend neue Lage bei Kosten und Leistung"
danke ich lhnen. lch habe mich gefreut, dass wir uns am Rande des Landtagsbesuchs
am 22.11.2013 auch persönlich kennengelernt haben.

Die Fraktion Grüne im Landtag von Baden-Württemberg hat sich bereits mehrfach
gegen eine Übernahme von Mehrkosten beim Bahnprojekt Stuttgart 21 durch das
Land Baden-Württemberg ausgesprochen. Demnach steht fest, dass sich das Land
nicht an Kosten über die vereinbarten 930,6 Millionen Euro beteiligen wird. Daran
halten wir auch zukünftig fest. Das Landeskabinett hat hierzu einen entsprechenden
Beschluss gefasst. Unser Koalitionspartner hat dies auf seinem Landesparteitag
bestätigt.

Nach wie vor haben wir als Grüne Zweifel an der verkehrlichen Leistungsfähigkeit von
Stuttgart 21. Die Volksabstimmung hat daran nichts geändert. Die Leistungsfähigkeit
von 521 war für uns eines der zentralen Themen, die wir mit dem Slogan ,,weniger
Bahnhof fur mehr Geld" bei der Volksabstimmung in den l"'litteipunkt gerückt haben.
Leider überzeugten unsere Argumente bei der Volksabstimmung zu wenige
Bürger/innen.

Während den vergangenen Monaten kam es häufig zu Verspätungen im Nah- und
Fernverkehr am Stuttgarter Hauptbahnhof. Die Grüne Landtagsfraktion hat sich in
einem Antrag über das konkrete Ausmaß der Verspätungen erkundigt und wird sich
weiter dafür einsetzen, dass es weniger Verspätungen gibt. Pünktliche Züge sind
besonders für die zahlreichen Pendlerinnen und Pendler in der Region Stuttgart von
Bedeutung.

Freundliche Grüße

,./ , j\

Willi Halder, MdL


